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EDITORIAL de la Présidente 

GABRIELLE SIMOND 

Le Cercle Universel des Ambassadeurs de 

la Paix a pour buts :  

     «  Créer UN LIEN UNIVERSEL  

                        DE  PAIX » 

entre les Acteurs, Artisans et Organisations  

de Paix et Familles Internationales de Paix 

tout simplement ! 

     Les Ambassadeurs de la Paix : 

sont Nominés pour leurs actes, leur Esprit, 

leurs Paroles, et deviennent des exemples 

vivants de Paix, de Fraternité, d'humanisme, 

dans leur vie quotidienne. 

Ils sont des exemples vivants de la PAIX où 

qu'ils soient, tant dans leur Quotidien 

familial, professionnel, associatif où ils se 

trouvent, tant sur le plan régional, National, 

que Mondial.  

Ils sont les torches vivantes de l'Esprit de 

Paix Universel et Eternel. !    

 

 

 

 

Avec la participation de nos membres : 

     

Luis Arias Manzo                          Chili 

Ime Biassoni                        Argentine 
 

 Luiz Arthur Montes Ribeiro       Brésil  

.Clevane Pessoa -Hana Haruko Bresil 

Pacifique Alphonse  H       Cameroun 
 

 Harold W. Becker                         USA 

 Théa Marie Robert                   France            

 

       

       

       

        

     

 

 

    

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

         Luis Arias Manzo Chili 

     Président fondateur « poètes du monde » 

 

En 2014 aux poètes du monde, qu'en dépit de 

ces difficultés, nous sommes déjà plus de huit 

mille poètes membres. Et 2014 sera l'hôte de la 

deuxième réunion internationale de poésie: « 

après l'odeur du poète, maintenant en Colombie 

» (seconde moitié de mai), la troisième réunion 

des poètes du monde à Cuba: "La Isla dans les 

versets" (du 30 avril au 9 mai) et la dixième 

réunion internationale de poésie au Chili: « 

Suivant les traces del Poeta » (seconde moitié 

d'octobre). Et d'autres projets : réunions, récitals, 

concours, festivals, etc., déjà nous sommes 

informer à travers nos pages et les réseaux 

sociaux. 

Il ya quelques années j'ai écrit les paragraphes 
qui suivent, est utile de rappeler pour se rendre 
compte que le temps passe vite, mais les réalités 
sont maintenues, que la voix du poète est 
toujours nécessaire : 
 
Le poète est une entité spéciale ; le don de 
rendre le mot quelque chose de beau qui va au-
delà du simple sens quand il est à nu , le poète a 
vu la façon qui le rend spectaculaire, belle et 
forte. Pour le temps, dans lequel nous vivons, il 
est nécessaire que l'homme parvient à 
comprendre à travers le dialogue, mais le bruit 
des canons empêche que nous écoutons, puis 
désespérément a besoin de dépasser les voix et 
le grondement des canons, et le poète le sait . 
Vivre aujourd'hui la mort d'un processus de 
phase dégénérés et la naissance d'une nouvelle 
ère dans laquelle le poète a un rôle décisif à 
jouer. Le poète ne peut pas se laisser distancer, 
le poète doit aller en première ligne, s'il ne le fait 
pas, c'est qu'il n'est pas un vrai poète, dans tous 
les cas, ce n'est pas un véritable « poète du 
monde ». 
 
 

   https://www.youtube.com/Ariasmanzo 

  

 

 

Comme quelque chose de concret dans ce combat 

pour la vie et de la paix, j'ai remarqué la tâche ardue 

d'unir les poètes du monde qui embrassent les 

idéaux de liberté, d'égalité et de justice, et par 

conséquent, j'ai créé les « poètes du mouvement du 

monde » en me fixant un objectif ambitieux : 

transformer le mot en une force réelle capable 

d'influer sur le destin du monde et dans l'équilibre de 

la planète. Alors, quand nos voix résonnent dans les 

palais froids du pouvoir et aussi atteindre le quartier 

que le poète ne peut pas manquer, nous devons 

être capables de proposer un itinéraire qui nous 

tirent hors de l'état de déclin qui vit de notre société. 

Je ne crois pas que le poète soit un groupe spécial 
ou avoir un cadeau qui lui permet d'être au-dessus 
des autres, pour rendre le mot « quelque chose de 
beau ». Le poète est juste un écouteur, un 
décodeur, un articulateur de ce qui est au cœur de 
chaque être humain. Prendre la parole de l'autre, qui 
lui-même, est de laisser les signaux de tous ceux qui 
lui a été retiré maintenant. Et ça seul 
temporairement jusqu'à ce que tout homme regagne 
le cadeau dont il détermine comme tel : le soi 
poétique, qui est toujours au-delà d'être rationnel. 
 
Parce que le premier  lui permettant de transcender 
le second de laisser la raison pour laquelle l'être qui 
jusqu'à présent : un mécanisme de sorte que 
certains se chevauchent plus. Et si la « poésie » 
comprise comme l'essence humaine, cesse d'être 
un bien particulier à avoir sa fonctionnalité dans 
chacun, dans son vrai point de confluence avec 
l'univers dont il faisait partie. 

  

                  

https://www.youtube.com/Ariasmanzo


 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

               Ime Biassoni Argentine 
 Fondatrice du conservatoire "Lumière" et 
créatrice des nouvelles " ménestrels" 
  
       Ménestrels pour l'amour et la paix 
  
1 - Réunion à Rosario au mois d' Avril «La Parole 
de Dieu nous unit " 
 
2 - Journée de la maternelle nucléées n ° 8192 ( 
D'après une histoire de la liberté et de la paix ) 
Journée vendredi 24 mai 
 
3 - Fermer Marathon activité lecture avec la 
dramatisation de poèmes concernant les héros et 
héroïnes , dans ce cas , "femmes" , " ceux qui 
luttent contre le pouvoir de l'image » et « la 
défense du droit à la terre " . Vendredi 27 
Septembre dans la matinée et qui provoque en 
général San Martin . 
 
4 - Sujets similaires dans Colegio Sagrada 
Familias . Vendredi 27 Septembre dans l'après-
midi . 
 
5 - De l'amour et de la paix dans une soirée 
spéciale soulignant Cercle Universel des 
Ambassadeurs de la Suisse / France et 
l'Association Mondiale pour la Paix  IFLAC 
Dimanche 20 Octobre quand 20 , au siège . 
 
6 - Rencontre avec le huitième art de l'amour et 
de la paix , le dimanche 10 Novembre à 20,30 
heures Sociedad Italiana . 
 
Cette vedette Minstrels toujours , mais je dois 
préciser que cela a pris continuellement dans les 
rues de mettre la poésie en mouvement axée sur 
le thème de la paix et de l'amour , qui a 
également impliqué les petits ménestrels. .  
http://www.aveviajera.org/nacionesunidasdela
sletras/id424.html  
 
   

                      
 

 

        Luiz Arthur Montes Ribeiro Brésil  

                            écrivain 

 
Bonjour ! 
 
Que ce jour est parfumant, lumineux, brillant et 
parfait pour nous tous. 
Il s'agissait d'une belle semaine ici en Guaratuba. 
 
 Nous organisé une « marche pour la culture de la 
paix » par l'association international des poètes Del 
Mundo pour l'état du Paraná, en partenariat avec le 
ministère du tourisme et de la culture de Guaratuba, 
qui mettait en vedette la présence de quelques 
centaines de personnes de tous âges. 
 
 Il y avait la participation des écoles, clubs de 
Service, des entités sociales, Police militaire, Police 
civile et commerce en général. Tout était merveilleux 
ce Jour du 05 novembre pour  célébrer la journée 
nationale de la culture, 
 
pour cela, nous avons choisi cette date pour 
l'achèvement de la randonnée. 
 
Comme par hasard mon anniversaire 54 ans. Ce 
même jour j'ai fêté mes 23 ans d'artiste ; 21 ans en 
tant qu'écrivain et 06 ans comme chef cuisinier et 
pâtissier. Ce sont mes professions. Merci. 
 
 ce qui se passe dans ma vie vient de Dieu, Dieu 
pourvoira et rien ne nous manque. 
 
            Merci, Merci, Merci beaucoup. 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  . Clevane Pessoa -Hana Haruko Bresil 

                       Poète 
 
  
Lorsque les ambassadeurs de la paix (CUAP) 
Fatima Saad, Claudio Marcio Barbosa et moi, 
(nous sommes tous des poètes qui font partie du 
paix de groupe et de la poésie, ici, à Belo 
Horizonte), se rencontrent pour un circuit de 
Perception sociale et environnemental, le 
Secrétaire de l'environnement, est arrivé à la fin 
de la journée, le Site de Mairipuranga-où 
nous sommes aller porter notre message de paix. 
Toutes les trois, nous avons assemblé une action 
complète, mais à cause des pluies, la route avait 
interrompu le trafic et puis après avoir fait face à 
cette pluie, nous sommes arrivés à l'endroit, pour 
amener notre moment de paix  qui faisait partie de 
la plus grande manifestation (circuit).Le plasticien 
Iara Abreu était également avec nous et faisait 
partie des actions envisagées. 
Dans ces photos que je reçois par courriel, envoyé 
par Fatima Saad, je parle aux gens là-bas la 
nécessité pour la paix intérieure, comme point de 
départ pour les attitudes. 
Je me suis senti touché par l'attention et l'intérêt 
des personnes présentes, les travaux de l'Univ. 
Cercle de la Paix ?Une des choses que nous 
aimons faire est de ramener la paix, le mot, par 
exemple. Il y avait aussi la musique, la 
commercialisation et la distribution de livres. 
   
Une fois que nous donner une continuité à cette 
action, nous vous enverrons les photos et le 
nouveau rapport. Nous avons beaucoup de plans 
d'exercice de la paix. 
 
En photos, Fatima encore et Sampaio et musicien 
Roberto, un ami de Claudio Marcio Barbosa, qui 
nous a accompagnés, avec d'autres. C'était un 
merveilleux après-midi de fête et de sensibilisation 
complet, qui avait commencé dans la matinée, 
avec les actions de l'Ambassadeur Fatima Saad. 
Gros câlin et qu'en 2014, les ambassadeurs de la 
paix, comme les leaders d'opinion et des attitudes 
positives, peuvent aider à la durabilité de 
la planète et être pacifistes, qui influencent 
également par exemple. 
  
 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

Pacifique Alphonse Hitimana Cameroun 
 

     Président Fondateur de UNIJEAPAJ 
  Coordonnateur Général de l'Ecole Africaine 
                       pour la Paix 
 
 

Dans le cadre de notre engagement à la 
culture de la paix, l’amour et la justice, l’Union 
Internationale des Jeunes Ecrivains et artistes 
pour la Paix l’Amour et la Justice (UNIJEAPAJ) a 
mis sur pied depuis 2008, un cadre de formation 
des Jeunes aux valeurs socio-affectives , morales 
et éthiques pouvant contribuer à la promotion de la 
paix au Cameroun et en Afrique : Ecole Africaine 
pour la Paix (EAP)  . 

 L’UNIJEAPAJ et l’EAP ont été fondé à 
l’initiative d’un jeune réfugié rwandais, Pacifique 
Alphonse HITIMANA, suite aux événements 
tragiques, aux traumatismes, à l’indifférence  et à 
l’exil qu’il a connu à partir de l’âge de 14 ans.   

 Ayant connu des blessures internes, il a fait 
un constant amer, suite aux blessures intérieures 
que les personnes rejetées, trahies expérimentent. 
En effet, les blessures intérieures anéantissent les 
capacités intellectuelles et  poussent la victime à 
s’agresser intérieurement. Dès que la victime est 
fatiguée de s’agresser, elle agresse les autres.  
C’est ainsi que  la victime perd des perspectives, 
et celui qui était un potentiel au développement de 
sa nation, devient une menace et une bombe à 
retardement  pour son pays, sa famille et son 
entourage  
             L’EAP est un programme éducatif, 
humanitaire et culturel et délivre trois sortes de 
diplômes : le certificat, le monitorat et l’instructorat. 
L’Ecole africaine pour la Paix  est devenu 
actuellement une grande institution africaine, et 
dirige plusieurs centaines des clubs des 
messagers de la paix  dans plusieurs universités, 
lycées et collèges du Cameroun, Togo, Congo 
Brazzaville, RDC, Cote d'Ivoire, Togo, Liberia et 
Rwanda. 
            Désirant faire l’EAP  un plus grand centre 
de conscientisation, de responsabilisation de la 
jeunesse, qui doit contribuer positivement au 
rayonnement de son pays, nous sollicitons votre 
accompagnement. Nous sommes à votre 
disposition pour les informations concernant l’EAP. 
  
              Dans l’espoir que cette demande 
 trouvera un écho favorable, veuillez agréer, 
l’expression de notre haute considération.  
  

 

  

Notre rêve est de donner la chance à chaque jeune 
de s'imposer comme "Leader de Demain" en 
intégrant en lui les valeurs que nous partageons que 
sont : "la paix, l'amour et la justice" et leurs 
corollaires. 

En poursuivant ce rêve, nous voulons nous imposer 
comme une plate forme d'échanges interculturelles 
et surtout  d'idées et de propositions dans tous les 
secteurs d'activités de nos pays respectifs. Avec ses 
différents programmes, l'UNIJEAPAJ ambitionne 
valoriser les nombreuses richesses culturelles que 
regorgent la jeunesse et qui sont en voie de 
disparition, facilitée en cela le phénomène de la 
mondialisation et de l'utilisation inadéquate de l'outil 
internet. Ce qui donnera l'occasion d'influencer de 
façon positive, avec ses œuvres, son 
environnement. 

Par ailleurs, le programme ECOLE AFRICAINE 
POUR LA PAIX, dans sa réalisation, se veut non 
seulement être un programme de formation de 
jeunes, des leaders d'association et des personnes 
œuvrant pour la paix adaptée au contexte de 
chaque pays, mais aussi un programme qui répond 
à une nécessité d'application intelligible et 
rationnelle des stratégies de développement, à une 
urgence d'un point de coordination, de 
conscientisation  et de responsabilité. Ici, il est 
question de concevoir une activité pédagogique 
fondée sur la représentation des situations qui 
pourraient être conflictuelles chez les jeunes et 
adultes au sein de la communauté. C'est en ce sens 
que des clubs de Messager de la Paix ont été 
ouvert dans plusieurs établissements des villes de 
Yaoundé et Douala (Cameroun) grâce à l'avis 
favorable des Ministère des Enseignements 
Secondaires et de celui de l'Enseignement 
Supérieur. Aussi, une dynamique de partenariat 
avec les associations de la société civile, les 
organisations internationales (en citant le Haut 
Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés, 
UNHCR, représentation du Cameroun qui à travers 
l'envoi des réfugiés participe à nos différentes 
formations de Messager de la Paix) et l'Etat.  

                     

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

            Harold W. Becker USA 

                Fondateur et Président 
                     Love Fondation  
  

 
Il y a une expansion instinctive qui se produit dans 
notre prise de conscience individuelle et collective 
qui est rapidement restaurée par notre bonne 
relation avec la vie. La nature même de la vie est 
de donner d'elle-même afin de développer plus de 
vie. De la plus petite particule à une spirale 
cosmique de galaxies, cet échange fondamental 
de l'énergie et la forme se joue sur un rythme 
continu dans lequel l'univers crée, évolue et 
recycle les éléments constitutifs de la réalité 
matérielle. Dans ces royaumes universelles, 
l'énergie est sans cesse abondante et disponible 
pour devenir toute forme, finit par retourner à son 
énergie indigène à être né de nouveau sous une 
autre forme. Le partage est simplement un aspect 
de la création où l'ensemble bénéficie de cet 
échange dynamique et inconditionnel. 
 
 
Notre terre précieuse est un exemple vivant de cet 
échange exquis et créatif. Si végétale, animale ou 
minérale, chacun nécessite des éléments de 
l'autre pour maintenir et faire évoluer la vie. Vie 
intègre également des éléments au-delà de notre 
planète, comme la lumière du soleil et des 
influences électromagnétiques par exemple, pour 
assurer le maintien de l'équilibre des énergies à 
développer plus de vie. Comme notre orb se 
déplace à travers l'espace, il a aussi un effet sur 
les corps célestes, qu'il passe avec des forces 
gravitationnelles qui poussent et tirent sur ses 
voisins. 
 
 
Nous, les humains sont tout aussi et 
intrinsèquement une partie de ce même 
processus. Nos corps proviennent des ingrédients 
fournis par notre planète et même retournent pour 
devenir les potentiels pour une autre expression, 
un autre jour. Notre existence repose sur le débit 
précis et l'interaction des énergies qui est 
inhérente à ce plan universel. Peut-être avec le 
temps, nous avons oublié notre propre rôle dans 
ce grand schéma de potentiel infini. 
 
 
 
 
 

  

   

  

  

 

 

 

Nous apportons un élément unique création – notre prise 

de conscience de l'amour. Chacun de nous a la capacité 

de penser et sentir, rêver et d'imaginer. Encore au-delà 

même de ces attributs étonnants, nous interagissons avec 

tous les éléments de façon consciente et distinctive de 

comprendre que l'amour Unit tout. Comme nous 

s'interconnecterons avec les innombrables aspects de 

l'énergie qui font de notre existence, nous avons 

l'occasion extraordinaire de donner de nous-mêmes 

comme rien d'autre peut. 

 

 

Lorsque nous comprenons pleinement l'abondance 

illimitée, que nous avons, compte tenu de nos 

connaissances, expériences et idées, en plus de toutes les 

créations matérielles que nous apprécions, il est évident 

que nous avons beaucoup à partager. Toutefois, savoir qui 

nous sommes ne suffit pas si nous ne nous souvenons pas 

que nous sommes une partie de tout cela. Notre amour est 

le composant qui donne un sens profond de partager et 

rend simple, joyeux et inconditionnel. 

 

 

                         WWW.lovefoundation 

 

 

                      

 

http://www.lovefoundation/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
      

        Dr Théa Marie Robert France 

                         Auteure et artiste 

 
À TOUS MES AMIS  
 
J'adresse mes meilleurs vœux pour cette nouvelle 
année. 
Que 2014 soit porteuse d'initiatives et de 
responsabilité individuelle et collective pour le 
rayonnement de la culture de la Paix. 
Que chacun de nous se sente, se sache, se dise, 
se révèle Acteur de Paix. 
  
LA PAIX est le fruit de nos pensées, de nos 
gestes, de nos actes… des images que nous 
créons pour les projeter et semer avec conscience 
et choix, avec notre liberté, des secondes de joie et 
de lumière et d'amour, des minutes… des heures, 
des jours et des nuits de plénitude… en 
nous, autour de nous, dans notre environnement, 
et, grâce aux outils de l'ère numérique, via les 
réseaux sociaux, jusqu'aux confins de notre 
planète. 
Créons, partageons, diffusons, faisons circuler 
l'Énergie de la Vie et de la Paix. 
 
 

    

 

    

 

 Réflexion:  

Le corps des pauvres après avoir été objets 
d'assassinat dans les crimes collectifs des guerres 
de l'humanité deviennent aujourd'hui des banques 
d'organes pour la seule satisfaction des pays riches 
ayant développé une médecine de "pointe"….  
et il se trouve des gens pour dire que tout le monde 
en profite… le donneur et le receveur 
 
sauf que, souvent, si le receveur s'était moins gavé, 
s'il avait eu des habitudes alimentaires appropriées, 
souvent... il aurait préservé sa bonne santé. 
tandis que le pauvre réfugié de Syrie qui supporte 
le désastre, qui a tout perdu, n'a pas de choix dans 
une société dite civilisée mais de fait  impitoyable, 
dans une humanité qui, globalement, tolère et 
maintient au pouvoir le massacreur El Assad… le 
maintient à la tête d'un pays où chaque citoyen 
devient le "martyr" d'un autre… 
 
les pauvres n'ont que le choix de la misère, les 
riches le devoir de réfléchir à leur avidité 
maladive… 
 
 

 


